

Fallece a los 116 años la persona más longeva del planeta

Mundo



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/fallece-a-los-116-anos-la-persona-mas-longeva-del-planeta_13586.php



Mundo

Fallece a los 116 años la persona más longeva del planeta

Fallece Tomiko Itooka, la mujer japonesa que ostentaba el título de la persona más longeva del mundo según Guinness World Records.

TOKIO, Japón – Fallece Tomiko Itooka, la persona más anciana del mundo

Tomiko Itooka, reconocida por el Guinness World Records como la persona más anciana del mundo, falleció este sábado a los 116 años.

La noticia fue confirmada por un funcionario de la ciudad de Ashiya. Yoshitsugu Nagata, encargado de las políticas para la tercera edad, comunicó que Itooka murió el 29 de diciembre en una residencia ubicada en Ashiya, en la prefectura de Hyogo, en el centro de Japón. Itooka, que disfrutaba de los plátanos y de una bebida japonesa llamada Calpis con sabor a yogur, nació el 23 de mayo de 1908. El año pasado, se convirtió en la persona más longeva tras el fallecimiento de Maria Branyas, quien tenía 117 años, según el Grupo de Investigación Gerontológica. Al enterarse de que ocupaba el primer puesto en la Lista Mundial de Supercentenarios, su única respuesta fue un sencillo "Gracias". Durante la celebración de su cumpleaños el año pasado, recibió flores, una tarta y una tarjeta del alcalde. Nacida en Osaka, Itooka se destacó en el voleibol durante su juventud y fue conocida por su espíritu vivaz, según Nagata. Además, escaló dos veces el monte Ontake, que tiene una altitud de 9,800 pies. Se casó a los 20 años y tuvo cuatro hijos: dos hijas y dos hijos. Durante la II Guerra Mundial, gestionó la oficina de la fábrica textil de su marido. Tras el fallecimiento de su esposo en 1979, vivió sola en Nara. Le sobreviven un hijo, una hija y cinco nietos. Según Nagata, se celebró un funeral en su memoria, al que asistieron familiares y amigos. Actualmente, el Grupo de Investigación Gerontológica señala que la persona más anciana del mundo es Inah Canabarro Lucas, una monja brasileña de 116 años, nacida 16 días después de Itooka.

Fuente: Telemundo47

Imágenes



Fallece a los 116 años la persona más longeva del planeta

Tags

persona, fallecimiento, mundial, anciana, fallece, japonesa, ostentaba, reconocida, longeva, records, noticia, guinness

Noticias relacionadas

3.6 * *Fallece en Japón la mujer más longeva del planeta a los 116 años de edad*

4.2 * *Falleció en Japón a la edad de 116 años Tomiko Itooka, reconocida como la persona más longeva del planeta*

4.4 * *Falleció a los 116 años la segunda persona más longeva del planeta*

4.2 * *Falleció la emblemática “Super abuela catalana”, originaria de Ee.uu. y reconocida como la persona más longeva del planeta*

3.8 * *Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid*

4.0 * *Una organización japonesa que lucha incansablemente contra las armas nucleares se lleva este año el prestigioso premio Nobel de la Paz*

3.7 * *John Alfred Tinniswood, el centenario que ha marcado un hito en la longevidad mundial*

4.6 * *Nobel de la Paz 2024: La organización japonesa que lucha contra las armas nucleares alerta sobre la crisis en Gaza*

4.9 * *Imputan a un autodenominado espiritista y a dos mujeres por defraudar a una anciana*

4.5 * *Se apaga una leyenda: fallece el cocodrilo más grande del planeta tras vivir más de un siglo*

Categorías

Interior

aldea

Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo